

Polda Jambi Berpeluang Pertahankan Kompolnas Award

solmi - JAMBI.PROMEDIA.CO.ID

Jul 8, 2024 - 17:39



Foto : Dok Humas Polda Jambi

JAMBI – Dinilai berkinerja baik, Komisi Kepolisian Nasional (Kompolnas) kembali mendapuk Kepolisian Daerah (Polda) Jambi masuk nominasi lima terbaik untuk Kompolnas Award 2024.

Ketua Tim Visitasi Kompolnas Albertus Wahyurudhanto menyampaikan hal itu saat menyambangi Polda Jambi, Senin (8/7). Dikatakan, Polda Jambi dinilai lolos masuk nominasi lima terbaik untuk kategori Kepolisian Daerah (Polda) Type B di tanah air. Bersama beberapa Polda Tipe B, antara lain Polda Sulawesi Tengah, Polda Papua dan Polda Kalimantan Tengah.

Albertus mengatakan, kinerja institusi Polri saat ini mendapat sorotan dan penilaian dari banyak pihak. Tidak hanya dari Kompolnas, Ombudsman, dan Dewan Perwakilan Rakyat. Tetapi juga deras dilakukan oleh masyarakat luas melalui jejaring media sosial (medsos).

Albertus berharap, di tengah gencarnya sorotan masyarakat tersebut, Polri beserta satuan kerja di berbagai wilayah, senantiasa bisa dan berusaha melakukan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Saat di Jambi, Albertus memberikan apresiasi terhadap Polda Jambi yang mampu membangun sinergi dengan berbagai elemen masyarakat, khususnya dengan jajaran pemangku Forkopimda (Forum Komunikasi Pimpinan Daerah) di Jambi.

"Terus tingkatkan kerja sama tersebut untuk memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat!" ujar Albertus di depan Wakil Gubernur Jambi Abdullah Sani, Ketua DPRD Jambi Edi Purwanto, dan Ketua Lembaga Adat Melayu Jambi Provinsi Jambi Hasan Basri Agus, Senin.

Ia menjelaskan, Kompolnas Award merupakan sebuah penghargaan kepada satuan kerja di lingkungan Polri yang dinilai mampu memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Kompolnas menilai kinerja baik polri saat ini mulai membaik, mencapai 70 persen hingga 80 persen.

Apresiasi positif terhadap kinerja baik Polda Jambi, diakui Ketua DPRD Jambi Edi Purwanto. Menurut Edi Purwanto, selain mampu mengawal kondusivitas keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), jajaran Polda Jambi dinilai banyak melakukan inovasi terkait pelayanan maksimal masyarakat.

Sementara itu Kapolda Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono pada kesempatan sama, ke hadapan Tim Visitasi Kompolnas memaparkan berbagai pencapaian dan prestasi pelayanan Polda Jambi yang telah diraih dalam kurun waktu tahun 2022-2024.

"Kami akan terus berjuang memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat di Provinsi Jambi. Tahun ini (2024, Red) merupakan momen yang penting bagi kami, sebagai bentuk pembuktian bagi kami, apakah akan mampu mempertahankan peringkat terbaik Kompolnas Awards yang diraih pada tahun lalu," ujar Rusdi Hartono.(Sp)